

Adorado sea el Stimo. Sacramento
Por siempre sea bendito y alabado



Ave María Purísima
Sin pecado concebida

Hoja informativa nº 252

Época IV. ENERO 2024

Edita: Consejo Diocesano de Valladolid de A.N.E.

(Esta hoja y las anteriores pueden consultarse en www.archivalladolid.org)

Vigilias para el mes de Enero de 2024 (Valladolid)

Turno	Titular	Iglesia	Día	Hora
3º	Sto. Tomás de Aquino	Parrq. Stº. Tomás de Aquino c/ Álvarez Taladríz 15	27	19,00
6º	San Andrés Apóstol	Parrq. San Andrés Pza. de San Andrés 2	17	19,30

SECCIONES DE LA DIÓCESIS

Tordesillas	Iglesia de San Pedro		
Campaspero	Iglesia de Stº. Domingo de Guzmán	4	18,30
Medina de Rioseco	Iglesia de San Pedro Mártir	5	18,45
Alaejos	Iglesia de Santa María	27	18,30

Si no puedes velar con tu turno, cumple el compromiso en otro

TEMPLOS CON EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO EN VALLADOLID

- * Centro Diocesano de Espiritualidad (de lunes a jueves de 10,00 h a 13:00 h).
- * Basílica de la Gran Promesa (todos los días de 12:30 h a 22:00 h).



- * Iglesia de las Concepcionistas (Templo de Adoración Perpetua de la Diócesis de Valladolid)
- * Seminario diocesano de Valladolid, Jueves de 20:30 a 21:30 h.
- * Parroquia de Santiago Apóstol: Diariamente de 19,30 a 20 h.
- * Parroquia de San Martín: Todos los jueves de 11,30 a 19, con rezo de Vísperas antes de la reserva.
- ** ALAEJOS: Capilla del Santísimo, Iglesia de Santa María, Lunes a Sábado de 10,30 a 13 horas
- ** MEDINA DE RIOSECO: Jueves de 18 h a 19.30 horas, Iglesia de San Pedro Mártir
- ** VILLABRAGIMA: Jueves de 18 a 19 h.

VIVA JESUS SACRAMENTADO. SEA POR SIEMPRE BENDITO Y ALABADO

CONSEJO DE SECCIÓN, Se celebrará el día 30 a las 20 h. en nuestra sede

OREMOS POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS: En este mes: Por D. Jesús Cid Tomás hermano de la adoradora y vicepresidenta diocesana Isabel Cid Tomás de la sección de Medina de Rioseco, fallecido el pasado día 29 de Noviembre.

“Yo soy la Resurrección y la vida: El que cree en mí, aunque haya muerto vivirá, y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre” (jn. 11,25-26).

Y a cuantos hermanos en la Adoración Nocturna nos han precedido en la señal de la fe, dales Señor, el descanso eterno.

Y brille para ellos la luz perpetua.

Descansen en paz. Amén.

“No puede haber ocupación mejor, ni que más bien responda a la vocación, que el adorar a Cristo-Eucaristía”

“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia”

Luis de Trelles y Noguerol

Dios mío, yo creo, adoro, espero y os amo; os pido perdón por los que no creen, no adoran, no esperan, y no os aman.

INTENCIONES DEL PAPA para el mes de Enero

POR EL DON DE LA DIVERSIDAD EN LA IGLESIA

Oremos al Espíritu Santo para que nos ayude a reconocer el don de los diferentes carismas dentro de las comunidades cristianas y a descubrir la riqueza de las diferentes tradiciones rituales dentro de la Iglesia Católica.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable LUIS DE TRELLES Y NOGUEROL.

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable LUIS DE TRELLES, como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la EUCARISTÍA: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable LUIS y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Así sea.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN por el Venerable ALBERTO CAPELLAN ZUAZO.

Oh Dios, que otorgaste al Venerable Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también vivir íntimamente unido a ti, sirviéndote en los más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén (petición)

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

Desde el consejo diocesano, deseamos a todos un FELIZ AÑO 2024, y que la adoración a Jesús Sacramentado, se difunda y aumente en nuestra diócesis, y que el Señor nos premie por la vocación adoradora y reparadora.

Las Secciones que no han remitido el calendario de sus vigencias para el año 2024, deben enviarlo lo antes posible, poniendo día de vigilia por mes y hora de comienzo, así como templo si es que lo celebran en más de uno.

“Hoy os ha nacido un Salvador, el Mesías, el Señor”

Inmersos en el tiempo de la Navidad, con el recuerdo aún cercano del nacimiento de Jesucristo, confesamos que necesitamos un Salvador, que nuestras almas y nuestro mundo necesitan de alguien que les otorgue esperanza y plenitud. Ese es el Niño Dios nacido en Belén para entregar la vida y salvarnos del pecado y de la muerte. Que, de la mano de María, en este nuevo año civil, conozcamos más a Jesucristo para mejor amarle y seguirle.

I.- Sólo en Cristo hallamos el sentido último de la vida

Sí, el cristianismo es Cristo y Cristo es infinitamente santo, puro, bello, fuerte y capaz de satisfacer todas las exigencias del corazón humano. ¿Quién es Dios para nosotros, para cada uno? ¿qué exigencias y qué relación personal tenemos con Él?

Reflexionad sobre las consecuencias de esta afirmación: Ni la victoria de la humanidad, ni la victoria individual, ni la biografía personal de cada uno de nosotros pueden concebirse sin Dios. La filosofía existencial, esa filosofía hija de las guerras mundiales, de la angustia, de la finitud y de la limitación humana, de la tremenda responsabilidad de nuestro propio realizarnos, nos ha puesto de relieve y nos ha sacudido con la tremenda vivencia de que el acontecer nos aparece como vago, estamos como arrojados a un mundo, lanzados, religados.

El corazón de un hombre sirve lo mismo para hacer un santo que para hacer un capitán de bandidos. Hay dentro del hombre una moción o tendencia que le empuja hacia algo y le va impulsando a buscar siempre una solución más completa que la que tiene. Y viene la política, y viene el amor humano, la familia, los hijos, la transformación social, el deseo de un bienestar económico, el progreso, la aplicación científica, la tecnología, que nos van dando la civilización del bienestar. No es el hombre dueño de sí mismo, ni lo es en las relaciones de la amistad y del amor.

Muchas veces protestamos porque queremos un mundo más puro y tenemos que trabajar por conseguirlo. Pero os pregunto: ¿Es que Jesucristo nos impide encontrarlo? ¿Acaso hay en Él una tapia a la libertad humana? Fijaos, tanto en el orden personal como en el social, en los aspectos que los científicos de la psicología humana establecen para precisar la madurez y plenitud de la persona: poder de reflexión y concentración, aceptación de sí mismo y de los demás, relaciones interpersonales, certidumbre ética, respeto por todo ser humano precisamente por ser humano, eficiente percepción de la realidad, independencia respecto a la cultura y al medio, real y práctico sentido de la responsabilidad, horizontes ilimitados.

¿Es que el Evangelio se opone a este conjunto de datos, que son los que los psicólogos pueden presentar como el logro y la plenitud de la persona humana? Certidumbre ética: la religión de Cristo y el Evangelio nos marcan bien nuestros deberes centrados en el amor. Ideal generoso: la persona de Cristo. Relaciones interpersonales: la amistad fraterna de unos con otros. Ante la enfermedad, ante la ignorancia, ante la muerte, ante todo lo que son fracasos del hombre inevitables, no obstante todas las civilizaciones y todos los progresos, el hombre se pregunta sobre el sentido último de la vida. Y es Jesucristo y sólo Él quien nos ofrece un sentido a todo cuanto nos rodea, en el dolor, la enfermedad, la pobreza y la muerte que atenazan al hombre.

Sé que por la vía del raciocinio se puede lograr muy poco; no se trata de eso. Si se redujera a un raciocinio, el cristianismo ya no podría presentar como núcleo fundamental de sí mismo la persona de Cristo. Es necesario para la vida cristiana juntarse para hablar del Señor, para pensar en Él, para exigirnos claridad y pureza interior en nuestras vidas, para despertar las raíces puras de nuestro amor, para fortalecernos en nuestras convicciones, para darnos la mano y seguir, porque esto es lo que tiene que hacer un cristiano que cree, dar la mano a los demás y seguir el camino con la luz del Señor.

El vacío que a veces podemos experimentar debe llevarnos a acudir allí donde podemos encontrar la plenitud, Jesucristo. Jesús nos dará alegría, fuerza y grandeza de alma. De ningún modo hará que queden limitadas nuestras aspiraciones tan generosas; sencillamente, su lenguaje y su vida, el conocimiento de su enseñanza y la asimilación de sus ejemplos servirá para que seamos profundamente justos y equilibrados, exigentes, pero no acusadores, anhelosos de un mundo mejor, empezando por reformar el nuestro; no amigos de hipocresías, pero sin convertir la sinceridad en

destrucción de lo que existe; mirando hacia el futuro, pero no despreciando el pasado. Luchemos en el orden humano de la profesión, del trabajo, de las diversiones, donde quiera que estemos, para que los acentos de la alegría y del progreso suenen sin cesar en torno a nosotros. Pero mantengamos un círculo de silencio interior donde podamos encontrarlos, cada mes, cada semana, ojalá cada día, en una contemplación de Cristo que nos dé paz, seguridad y pureza interior, para ser lo que tenéis que ser.

II.- Vida del Venerable Luis de Trelles

LA ADORACIÓN NOCTURNA ESPAÑOLA (A.N.E.)

En este estado de cosas, el día 3 de noviembre de 1877 se inauguró definitivamente la Fundación de la Adoración Nocturna de Madrid, reuniéndose a las nueve y media de la noche en la iglesia de San Antonio del Prado, perteneciente al extinguido convento capuchino, frente al Palacio del Congreso de los Diputados, siete caballeros españoles: don Luis de Trelles y Noguerol, don Pedro Izquierdo, don Juan Montalvo, don Manuel Silva, don Miguel Bosch, don Manuel Marino y don Rafael González; quedando así, con esta primera vigilia, constituida la Adoración Nocturna al Santísimo Sacramento del Altar con su Primera Sección en Madrid.

La fundación de la Segunda Sección de la Adoración Nocturna. tuvo lugar en Zaragoza, tras vencer muchas dificultades. El día 21 de mayo de 1879 se celebró la primera vigilia en la iglesia de Santiago el Mayor de esa ciudad. Pero la primera Junta General de esta Sección en Zaragoza no se celebró hasta el día 06-05- 1880, siendo precedida por la práctica de ejercicios espirituales de cinco días, dirigidos por el padre jesuita Rvdo. Jaime Maresmas, y la Junta estuvo presidida por el Cardenal Arzobispo de Zaragoza Monseñor García Gil, ante el cual pronunció un sentido discurso el Sr. Trelles; en su respuesta el Sr. Arzobispo confesó que, por prudencia, se había opuesto a la instalación de la Adoración Nocturna en su diócesis, “pero reconociendo hoy con gusto que el éxito le complacía, y que ya confiaba en la continuación de esta bella obra”, el Cardenal acordó autorizar el 24-02-1881 la instalación de la Adoración Nocturna en su diócesis.

La fundación de la Tercera Sección de la Adoración Nocturna se celebró en Valencia el 04-06-1880. Y así siguió a muy buen ritmo la fundación de una importante serie de Secciones.

ROJO PÉREZ, Manuel, *El Venerable Luis de Trelles. Breve síntesis de su vida y virtudes*. Vigo, 2018. Pág. 48-49

Rvdo. D. Francisco Casas Delgado
Director Espiritual diocesano
Adoración Nocturna Española